

12月18日(金)、高知新聞「読もっか」レッツ! 五・七・五に俳句が掲載されました。「修学旅行で一句」詠んだ作品です。おめでとうございます。

☆ 知らぬ街甘い匂いの銀木犀 1年 渡邊 純野

また、高知新聞 12月4日(金)、12月18日(金)に「中学校特派員だより」に掲載されました。掲載記事をご紹介します。掲載おめでとうございます。

行けた! 仲間と宿泊

行き先変更もいい思い出に

★四万十市・後川中★

私たちの後川中学校は2021年度で最後なので、10月、全校生徒で3泊4日の修学旅行に行きました。大川筋中学校3年の男子2人も一緒に、九州へ行きました。

2日目、長崎市内で班別自主研修をしました。私たちの班は、余ゆうをもつて動いたつもりだったけど、迷子になつて集合時間におくれました。ですが、無事に集合場所の平和公園に着けてよかったです。

新型コロナウイルスがおさまっていない状況の中、修学旅行に行け、対策をしながら楽しめてよかったです。

長崎市内の自主研修は、後川中と大川筋中の男子4人で行動しました。事前に決めていたグラバー園や出島などへ歩きました。遠かったですが、とても楽しかつたです。

自主研修の後は平和公園へ行き、「戦争は絶対にしてはいけない」ということをあらためて学びました。

初日は阿蘇、3日目はハウスステンボスを楽しみました。

修学旅行は実は、10月ではありませんでした。5月で、行き先も京都、大阪でした。でも後川中の全校生徒と大川筋中の3年生で行くことは変わらなかつたので、よかったです。中学での最高の思い出ができました。

(1年 渡邊純野、3年 山本諒特派員)

60年前の学校を劇に

★四万十市・後川中★

後川中学校の体育館で恒例の霜月祭を行いました。文化祭のようなもので、保育所と小学校合同での発表会です。今年は新型コロナウイルスのことを考え、マスクの着用や人と人の距離を考えて行いました。

私たち3年生は劇で、60年前の後川中の生活を再現しました。私は、ろうかを走つたりちこくしたりする生徒役で、本番ではアドリブまで入れることができました。2回間違えてしまつたけど、すぐ心に残りました。

私は人前に立つことが苦手です。当日の練習でもせりふを忘れてしました。(ヤバイ…)

うとうと出番がきました。私は(練習と思つてやろう)と自分に言い聞かせました。物語もじゅんちょうに進み、途中でアドリブを入れると、地域の人や小学生が笑ってくれたのでうれしかつたです。

■ □ ■

■ □ ■

■ □ ■

私たちがこの地域が本当に大好きです。中学生として保護者や地域の人たちの前で発表するのは今回が最後だったけど、感謝の気持ちをきつと伝わつたと思います。

また練習を新聞記者さんが取材し、当日の朝刊にのせてくれました。おかげでたくさん的人が来てくれました。ありがとうございました。(3年 弘田早絵、戸田瑞希特派員)